

[Annonces immobilières](#)

[Obsèques / Dans nos](#)

[d'assurances](#)

[Marchés Publics](#)

[cœurs](#)

[Codes Promo](#)

[Passez votre annonce](#)



[Abonnez-vous >](#)

Tour de France

Émeutes à Nantes

Coupe du monde

Bac 2018

Migrants

Festival de Cornouaille

[Accueil](#) / [Bretagne](#) / [Carhaix-Plouguer](#)

#CARHAIX-PLOUGUER

Le ministre de l'Intérieur à la rencontre des pompiers et les gendarmes de Carhaix



En continu

Une [Carhaix-Plouguer](#)



Jo Le Gac a été décoré par le Ministre. | Yves-Marie Quemener

Anaëlle BERRE.

Modifié le 14/06/2018 à 13h21

Publié le 14/06/2018 à 11h13

[Lire le journal numérique >](#)

Gérard Collomb est arrivé, ce jeudi 14 juin à Carhaix. À l'invitation du député Richard Ferrand, il rencontre les pompiers et gendarmes de Carhaix et visitera l'École de gendarmerie de Châteaulin dans l'après-midi.

Le ministre de l'Intérieur, Gérard Collomb, est en visite à **Carhaix** et Châteaulin (Finistère), ce jeudi 14 juin. Il vient d'arriver au centre de secours de Carhaix.

Pour l'accueillir, Christian Troadec, maire de Carhaix, lui offre un drapeau breton.

Christian Troadec, maire de Carhaix, offre un drapeau breton à Gérard Collomb. | Yves-Marie Quemener

Le ministre salue les sapeurs-pompiers.

Le Ministre salue les sapeurs-pompiers. | Yves-Marie Quemener

Il a décoré le Jo Le Gac, capitaine honoraire des sapeurs-pompiers et ancien chef de centre de Carhaix. Ce dernier a reçu l'Ordre national du Mérite.

- 🕒 15h13 Trégarvan. Le hameau de Brigneun redécouvre son lavoir
- 🕒 08/07 VIDÉO. Bagadañs a résonné dans les rues de Carhaix
- 🕒 08/07 EN IMAGES. Le grand défilé de Bagadañs à Carhaix
- 🕒 07/07 Le réseau Diwan en lutte pour son 40e anniversaire
- 🕒 07/07 Poullaouen. À Resthouarn, un entraîneur de chiens autodidacte
- 🕒 07/07 Spézet. Un nouvel élan pour les Papillons bleus
- 🕒 07/07 Carhaix. Un nouveau salon de tatouage rue de Callac

Ailleurs sur le Web

Contenus Sponsorisés

Les 40 voitures les plus moches des tous les...

Auto Moto

par Taboola

Contenus Sponsorisés



Météo heure par h

Prévisions à 10 jours



NEWSLETTERS

L'actualité qui vous intéresse dans votre boîte e-mail

Je
choisis

Les plus partagés

Tour de France 2018. Sagan vainqueur de la deuxième étape et nouveau maillot jaune, Démare troisième
🕒 08/07 #Direct

▶
Quiberon. Une violente explosion de gaz fait dix blessés dans le centre-ville
🕒 10h59 #Auray

Formule 1. Sebastian Vettel remporte le Grand Prix de Grande-Bretagne devant Lewis Hamilton et Kimi Räikkönen
🕒 08/07 #Formule 1

Une touriste libanaise critique l'Égypte sur Facebook, 8 ans de prison
🕒 07/07 #Egypte

Jo Le Gac a été décoré par le Ministre. | Yves-Marie Quemener

Police de sécurité au quotidien

Peu avant midi, il est arrivé à la **brigade de gendarmerie de Carhaix**. L'occasion pour Gérard Collomb d'aborder avec les militaires le déploiement de la **Police de Sécurité au Quotidien** et le dispositif que les gendarmes mettront en place pour le festival des **Vieilles Charrues**.

Rencontre avec les gendarmes à VTT du dispositif police sécurité du quotidien. | OUEST-FRANCE

Hommage au colonel Beltrame

La suite de sa visite se déroulera à l'école de gendarmerie de Châteaulin. Il devrait y évoquer les questions de recrutement au sein de ce corps et inaugurer une salle de réunion au nom d'**Arnaud Beltrame**, colonel de gendarmerie décédé lors de l'attaque de Trèbes.

Les services

Abonnez-vous
Achetez le journal numérique du jour (1,05€)
Votre compte abonné
Vos avantages abonné
La Boutique Ouest-France
La Place
Annonces
Obsèques / Dans nos cœurs
Points de vente parisiens